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Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 02.04.2022 im Festsaal Meiers Deele 

Tagesordnung 

1. Begrüßung und Totenehrung 

2. Protokoll der letzten JHV 

3. Berichte des ersten Vorsitzenden und der Spartenleiter 

4. Geschäftsbericht 

5. Bericht der Kassenprüfer 

6. Antrag auf Entlastung des Vorstands 

7. Wahlen 

8. Ehrungen 

9. Verschiedenes 

Zu 1) Begrüßung und Totenehrung 

Die Versammlung wurde um 19:05 Uhr vom ersten Vorsitzenden Matthias Spreen eröffnet. Er stellte 

fest, dass die Versammlung Form- und Fristgerecht einberufen wurde. Die Tagesordnung wurde 

einstimmig genehmigt. 

Durch Erheben von den Plätzen gedachte die Versammlung ehrend der im Jahr 2021 verstorbenen 

Schützenkameraden.  Diese waren: 

Wilfried Steinbrink  Im Moor 4 

Heinrich Bierenriede  Zum Dorferfeld 9 

Friedhelm Meier  Eichengrund 1 

Der 1. Vorsitzende bestimmt Lars Köllner und Sebastian Waering zu den Stimmzählern für die 

Versammlung. Die Versammlung stimmt dem einstimmig zu. 

Zu 2) Protokoll der letzten JHV 

Das Protokoll der Jahreshauptversammlung kann online unter www.schuetzenverein-oppenwehe.de 

eingesehen werden. Außerdem wurde es auf der dies jährigen Jahreshauptversammlung auf den 

Tischen ausgelegt. Die Versammlung hat das Protokoll einstimmig genehmigt. 

Zu 3) Berichte 

Bericht des 1. Vorsitzende 

Matthias Spreen berichtet über das Schützenjahr 2021. Bedingt durch die Corona Pandemie 

verlief das Schützenjahr erneut anders als erwartet, so wurde leider erneut das Schützenfest 

abgesagt. Ersetzt wurde dies durch die Aktion Schützenbox die sehr guten Anklang fand. 

Weitere Ausmärsche zu anderen Schützenfest hat es leider ebenfalls nicht gegeben. Als eine 

der wenigen Veranstaltungen konnte aber immerhin der Dorfpokal stattfinden, welcher 

ebenfalls äußerst gut besucht war. Glücklicherweise konnte auch die jährliche 

Baumpflanzaktion erneut durchgeführt werden. Einziger Vorteil der Pandemie war, dass die 

Renovierung der Schießhalle so ohne Störung des Schießbetriebes stattfinden konnte. 
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Bericht des Sportleiters 

Henrik Pieper berichtet über die Aktivitäten und Erfolge der Sportschützen. In Jahr 2021 gab 

es erfreulicherweise wieder ein paar mehr Aktivitäten, auch wenn Rundenwettkämpfe weiter 

ausblieben. Wir konnten wieder einiger Kreismeisterschafts würden bei den Senioren aber 

auch in der Jugend erreichen. 

Bericht der Damenbetreuerin 

Da auf Grund der Corona Pandemie keine nennenswerten Aktivitäten in dieser Sparte 

stattfanden ist kein Bericht erfolgt. 

Bericht des Schießoffiziers 

Der 2. Schiefoffizier Michael Holle berichtet über die Aktivitäten des Traditionsbetriebs. Holle 

berichtet über den erneut im „modernisierten“ Modus durchgeführten Dorfpokal. Das 

Preisschießen gewann Jan Meuser mit einem sagenhaften Teiler von 4,4. Auch einige 

Termine des Bedingungsschießen konnten durchgeführt werden, die erfolgreichen Schützen 

wurden verlesen und konnten Ihre Bedingungsauszeichnungen in der Pause abholen. 

Weitere Aktivitäten hat es auf Grund der Pandemie leider nicht gegeben. 

Bericht der Alten Garde 

Da auf Grund der Corona Pandemie keine nennenswerten Aktivitäten in dieser Sparte 

stattfanden ist kein Bericht erfolgt. 

Bericht des Stützpunktleiters 

Günter Sprado berichtet über die Aktivitäten rund um den Stützpunkt. Die Arbeiten am 

Stützpunkt wurden nun weitestgehend abgeschlossen. Einige letzte Aktivitäten konnten noch 

von den Vereinsmitgliedern abgeschlossen werden. Sprado erinnert aber daran, dass ein 

Stand wie wir in betreiben immer viele helfende Hände benötigt. Der Belegunsplan des 

Standes ist leider weiterhin sehr dürftig gewesen, aber es steht in Aussicht, dass bald wieder 

Kreis- und Bezirksmeisterschaften stattfinden können. 

Bericht des Tambourmajors 

Da auf Grund der Corona Pandemie keine nennenswerten Aktivitäten in dieser Sparte 

stattfanden ist kein Bericht erfolgt. 

Bericht der Jungschützen 

Aufgrund einer krankheitsbedingten Abwesenheit vom 1. Jungschützenkommandeur Pascal 

Meyrose übernimmt der 2. Jan Lütkemeier den Bericht aus den Reihen der Jungschützen. 

Lütkemeier verliest den Bericht den Meyrose vorbereitet hat. Dieser hat wieder die bekannt 

humorvolle Art.  

Zu 4) Geschäftsbericht 

Der Geschäftsbericht 2021 wird vom 1.Kassierer Mathias Heitmann vorgestellt. 

Der Kassenbestand schloss am 31.12.2021 mit 18.165,63 €. 
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Zu 5) Bericht der Kassenprüfer 

Die Kassenprüfer H. Lütkemeier, I. Holle und H. Bierenride bescheinigten eine einwandfreie 

Kassenführung und beantragten Entlastung des Vorstandes durch die Versammlung. 

Als neuer Kasssenprüfer wurde von der Versammlung Uwe Spreen gewählt. – Ausscheidend H. 

Lütkemeier 

Zu 6) Antrag auf Entlastung des Vorstandes 

Dem Antrag auf Entlastung des Vorstandes wurde durch die Versammlung einstimmig stattgegeben. 

Zu 7) Wahlen 

a) 1. Vorsitzender: Matthias Spreen (Wiederwahl) – Wahlleiter in dieser Wahl war 

Friedhelm Bohne, da die Wahl nicht von Matthias Spreen geleitet werden durfte 

b) Bataillonsadjutant: Jan Döhnert (Wiederwahl) 

c) Sportleiter: Henrik Pieper (Wiederwahl) 

d) Alte Garde Kommandeur: Friedhelm Bohne (Wiederwahl) – Bestätigung durch Verein 

e) Jungschützen Kommandeur: Daniel Eickenhorst – für Pascal Meyrose 

f) 2 Sportleiter: Tatjana Spreen – für Uwe Zimmermann – Anmerkung Wahl nur für 2 

Jahre 

g) 2 Geschäftsführerin: Bianca Meuser (Wiederwahl) 

h) 2 Stützpunktleiter: Andreas Schlömp (Wiederwahl) 

i) 2. Alte Garde Kommandeur: Hans-Rudolf Galla – für Horst Spreen – Bestätigung durch 

Verein 

j) 2. Schießoffizier: Michael Holle (Wiederwahl) 

k) 2. Tambourmajor: Gabrielle Spreen 

l) 2. Damenbetreuerin: Silke Sämann – für Tatjana Spreen 

Zu 8) Ehrungen: 

WSB Verdienstnadel:  

Da in diesem Jahr ausschließlich höhere Auszeichnungen für langjährige Verdienste ausgegeben 

wurden, erfolgte die Ausgabe der Ehrungen durch Burkhard Kemena und Karl-Heinz Bollmeier. 

Ausgezeichnet wurden: 

WSB Ehrenzeichen in Silber für Uwe Zimmermann 

Kölner Medaille für Friedhelm Bohne 

Vereinspokal:  Wurde Corona bedingt im Jahr 2021 nicht ausgeschossen. 

Ehrungen/Beförderungen:  Das Kupferbild bekommt in diesem Jahr Willi Geldmeier 

Ausgabe der silbernen (25 Jahre) Vereinsnadel:  

Keine im Jahr 2021 
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Ausgabe der goldenen (50 Jahre) Vereinsnadel : 

Da im Jahr 2015 das Alter für diese Auszeichnung von 40 auf 50 Jahre hochgesetzt wurde,  erfolgt für 

die nächsten 10 Jahre keine Ausgabe dieser Nadel mehr.  

Bedingungsschießen 

Es wurden die Bedingungen ausgegeben. 

Zu 9) Verschiedenes 

Es sind keine Anträge eingegangen, auch sind keine weiteren Wortmeldungen oder Themen 

aufgekommen. 

Abschluss der Versammlung 

Die Versammlung wurde um 20:53 Uhr vom 1. Vorsitzenden geschlossen. 

Es waren 89 Vereinsmitglieder anwesend. 

Verantwortlich für die Richtigkeit: Protokollführer –Sören Pinke__________________________  

 

1. Vorsitzender ______________________________ 

Matthias Spreen 

 

2. Vorsitzender ______________________________ 

 Jens Feierabend 

 

Geschäftsführer ______________________________ 

   Sören Pinke 

 

Schatzmeister  ______________________________ 

   Mathias Heitmann 

 

Bataillonsadjutant ______________________________  

   Jan Döhnert 

 


